

## ER八王子動物高度医療救命救急センターの体制変更について

平素より格別の御厚情を賜り、厚く御礼を申し上げます。

この度、ER八王子動物高度医療救命救急センターにて体制変更がございますので、ご案内させていただきます。新体制のもと、これまで以上に質の高い医療を安定的に提供するため、職員一同一層の努力をしております。今後とも変わらぬお引き立てのほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

### 信田卓男 八王子センター長の退任のお知らせ

2022年9月末をもって八王子センター長を務めていた信田卓男先生が退任することとなりました。信田先生は開院時から八王子センター長を務められ、八王子の高度医療・救急医療の構築と日々進歩する腫瘍科領域で多くの動物達を救うためにご尽力されてきました。信田先生の築き上げた高度医療救命センターをより良いものにしていくため、ERスタッフ一同精進してまいります。今後は腫瘍科の治療に長年携わってきた加藤太司が腫瘍内科長に就任することとなりますため、引き続きご支援のほどよろしくお願いいたします。



#### 信田卓男

元 麻布大学教授・臨床センター長・麻布大学附属動物病院長  
日本獣医がん研究会会長・認定医認定委員会委員長  
日本獣医がん学会会長・理事  
日本獣医学会評議員・日本小動物獣医学会学術顧問・獣医麻酔外科学会評議員  
日本外科学会・日本消化器外科学会・医学放射線学会・米国獣医癌学 会員

### 内科・総合診療科の新設、及び、内科・総合診療科科長の就任のお知らせ

内科・総合診療科を12月1日より設立いたしました。幅広い症例を受け入れ、内科診察を行うとともに、必要に応じて各診療科へ転科して対応させていただきます。

また、総合診療科/内科の科長としてアジア獣医内科学専門医である金本英之が就任いたします。金本英之は、総合診療科/内科の高度獣医療分野での多数の研究発表や診療実績があります。内視鏡検査、腹腔鏡検査などのモダリティを使った検査にも対応し、最新のエビデンスを元にした治療をご提供させていただく所存です。



#### 金本英之 アジア獣医内科学専門医

2006年 麻布大学 獣医学部 獣医学科 卒業  
2010年 東京大学大学院 農学生命科学研究科 獣医学専攻 卒業  
2010年～2012年 一次診療病院 在籍(うち1年ユトヒト大学に所属)  
2012年～2017年 東京大学附属動物医療センター  
2017年～2022年 二次診療病院 勤務

#### 本人からのご挨拶コメント

はじめまして。これまで大学病院・民間二次診療施設を中心に内科専門診療を行ってまいりました。消化器疾患をはじめとしてさまざまな疾患に対応し、また必要に応じて、救急診療センター・他の専門診療科と連携して症例をケアしていきたいと考えております。「疾患がありそうなので、検査や治療をトータルで任せたい」「健康診断で異常が発見されたので、まずは飼い主さんの相談に乗ってほしい」「ある程度検査を行ったが、より詳しい検査を行って診断・治療方針を提示してほしい」「この疾患であると思うが、診断の見直しをしてほしい」「内視鏡検査を行ってほしい」「飼い主さんは侵襲性のある検査にはやや躊躇しているが、検査の必要性や有用性を含めて相談し、できる範囲で検査を行ってほしい」などなど、飼い主さん、かかりつけ医の先生方のさまざまな要望にお答えしたいと思っております。ぜひ、症例をご紹介いただければと思います。どうぞよろしくおねがいいたします。

# ER八王子動物高度医療救命救急センターの体制変更について(2)

## 神経科科長の就任のお知らせ

神経科の二次診療にて10年以上の経験を有する中島裕子が2022年12月1日より神経科科長に就任いたします。



### 中島裕子 神経科 博士課程修了

2006年 私立日本大学生物資源科学部獣医学科 卒業  
2006年～2007年 二次診療病院 神経科  
2010年 私立日本大学大学院獣医学研究科 修了  
2010年～2012年 一次診療病院 在籍  
2012年～2022年 二次診療病院 勤務

### 本人からのご挨拶コメント

これまで、二次診療施設で神経疾患を診療してまいりました。神経疾患というと、特殊な検査が必要な場合も多く、受診のハードルがすこし高いように思われることもありますが、診察をしたからといって必ずしも精密検査が必要な場合ばかりではありません。神経病かな、と思われた際には、まずはお気軽にご相談いただくと、とても嬉しいです。ご縁をいただき、八王子で診療を行なうこととなりましたことを大変嬉しく思っております。安定した神経科診療を提供する事で、先生方とともに、動物と、その飼主さまの生活に寄り添えたらと考えております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

## 2022年12月11日(日)『第19回 ER主催臨床セミナー』開催のお知らせ

2022年12月11日(日)に、金本・中島による『第19回 ER主催臨床セミナー』の開催を予定しております。詳細は下記の通りです。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

- 日程 : 12月11日(日)
- 時間 : 18:00～20:00(17:45受付開始)
  - ・ 18:00～18:10 ER八王子施設紹介
  - ・ 18:10～20:00 セミナー
- 会場 : 町田市文化交流センターけやき大会議室 (東京都町田市原町田4-1-14 プラザ町田 5階)
- 定員 : 50名
- 参加費 : 無料
- 事前申し込みフォーム : <https://forms.gle/k&sV9SaEiNps7qJf6>



### 第1部 18:10～19:00 「消化器疾患アップデート・標準的な診断と治療とは」

演者 : 金本英之 ER八王子動物高度医療救命救急センター 総合診療科/内科長

高度医療、二次診療などというと、新規診断法、特別な治療、新しい薬剤の使用などを想像される方も多いようです。しかし、私が実際に行なっていること、行うべきであろうことは、まずは「標準的な治療」を抑えることだと思います。近年は獣医内科領域でもさまざまなコンセンサス・ステートメントやガイドラインが発表されていますが、今回は、消化器疾患に的を絞って、皆様と一緒に「標準的な診断と治療」について考えてみたいと思います。

### 第2部 19:10～20:00 「歩行異常へのアプローチ」

演者 : 中島裕子 ER八王子動物高度医療救命救急センター 神経科/科長

講歩行異常は遭遇する頻度が多い臨床兆候です。ふらつきを主訴にした患者さんを前にした際の、歩行診断のポイントや、病変局在の判断、診断のためのプロセスをお話させていただきたいと思います。明日から役立つ神経科セミナーを心がけております。どうぞよろしくお願い申し上げます。